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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Rat 19.12.2012 öffentlich /  
_________________________________________________________________________ 
Betreff 
 
Nutzung des Ratsinformationssystems 
 
Fragestellung: 
 
Das Ratsinformationssystem bietet Ratsmitgliedern und Öffentlichkeit einen 
strukturierten Überblick über die Gremien des Rates. Aus diesem Grund ist es 
für die Politik interessant zu erfahren, wie die Zugriffszahlen sich 
entwickeln und welche Möglichkeiten die Verwaltung zum Ausbau der Nutzung 
sieht. 
 
1. Wie sind die Zugriffszahlen (exakte Werte) auf das Ratsinformationssystem 
in den letzten 12 Monaten gewesen? Bitte nach öffentlichem Zugang und 
Ratsmitgliedern separieren? 
 
2. Wie viele Ratsmitglieder verzichten derzeit auf den papierhaften Versand 
von Sitzungsunterlagen? 
 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zum Ausbau des papierlosen 
Schriftverkehrs zwischen Rat und Verwaltung? 
 
Wir bitten, die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 

       
 Denis Waldästl       Marc Knülle 
 
   gez. Gerhard Schmitz-Porten 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Denis Waldästl 


